Les nouvelles d'Alexis

Journal à périodicité incertaine des anciens élèves de la promotion 1965 d'HEC

N° 1 avril 2008

Il m'a semblé utile de réunir quelques informations que nos camarades souhaitent partager, et je les diffuserai avec un clin d'œil à notre « parrain », Alexis de Tocqueville. La périodicité sera aléatoire, et j'utiliserai l'Internet plutôt que le papier, mais pour un début....

. Michel Mac Grath, délégué.

Robert Filias:

Habitant Madrid, ne peut pas se rendre à toutes les réunions et [...] regrette bien ne pas pouvoir être des vôtres le 27 avril, car bien qu'ayant pris [s]a retraite du groupe Thalès, Il a encore quelques occupations, dont une assez prenante : j'assure un cours de « management multiculturel » à l'Université Polytechnique de Madrid et cette date correspond avec une période de forte activité

J'ai une autre activité –apparemment assez différente, mais apparemment seulement- à savoir le théâtre amateur au bénéfice d'œuvres de bienfaisance.

Peut-être pourrais-je te demander un service : informer le 27 avril les camarades de promotion présents qu'ils sont conviés à une représentation de « UNE HEURE ET DEMIE DE RETARD » comédie de Sibleyras et Dell, le jeudi 15 mai 2008 à 20h45,

dans l'amphithéâtre du Lycée Notre Dame de Sainte Croix de Neuilly

30, avenue du Roule – 92200 Neuilly s/Seine,

à 5mn de la Porte des Ternes – Métro et RER C : Porte Maillot - Bus : PC 43 -82 Parking dans la cour du Lycée.

Pré réservation:

Par téléphone : 06 28 13 70 46 ; Par mail : Yolaine de Richemont : <u>yderichemont@gmail.com</u> La participation sera libre, au profit de l'Association des Blouses Roses.

J'y joue en compagnie d'Anne de Saint Pierre. Nous l'avons jouée à l'Institut Français de Madrid les 12,13 et 14 mars avec beaucoup de succès. Bien que nous soyons tous les deux des amateurs, notre metteur en scène est une vraie professionnelle

Jacques Albaut

J'ai abandonné la région parisienne et me suis installé dans le Var à Roquebrune sur Argens où j'exploite avec mon épouse quelques chambres d'hôtes (site Internet : www.bandb-villabali.com).

Jawad Kerdoudi

Transmets mes coordonnées aux autre camarades : tel 212 61 46 41 43 E-mail <u>j.kerdoudi@menara.ma</u> et dis leurs que je les recevrai avec plaisir s'ils sont de passage au Maroc.

Je te présente ainsi qu'à tous les camarades mes amicales salutations.

Jawad Kerdoudi

Président de l'Institut Marocain des Relations Internationales

Jacques Bellut

Vit reclus en Auvergne s'occupant beaucoup de la vie culturelle

locale: Amis de l'abbatiale saint Robert, Académie de musique et Festival de la Chaise-Dieu.

Les nouvelles d'Alexis

Journal à périodicité incertaine des anciens élèves de la promotion 1965 d'HEC N° 1 avril 2008

Georges Coutya

Je ne pourrai malheureusement pas être des vôtres le dimanche 27/4 car le hasard du calendrier veut que les Pâques orthodoxes tombent le même jour. Or, traditionnellement c'est une fête qu'on célèbre en famille avec la communauté grecque orthodoxe de France et de Navarre (y compris les membres de la diaspora libanaise) ... avec une messe de minuit à la cathédrale Grecque de Paris! Meilleures salutations à ceux qui seront présents. Et à la prochaine

Paul Henri Denieuil

Vient d'être élu maire de Saint-Jean d'Angély vous prie de bien vouloir l'excuser car il ne sera pas sur Paris à cette date.

Alain Saint Macary

Dirige l'Arche à Compiègne, [...] pour 4 ans. J'ai beaucoup aimé cela, mais voilà qu'en juin dernier, la personne qui assumait la direction au niveau de l'association pour l'ensemble du département de l'Oise a démissionné pour cause de maladie. J'ai été nommé à ce poste jusqu'en septembre 2010. Je n'arrête donc pas de repousser ma retraite, ce dont je ne me plains pas, car je suis assez en forme, Dieu merci

La vie des communautés françaises de L'Arche est basée sur le partage d'une vie quotidienne entre des personnes ayant un handicap et des assistants qui s'engagent auprès d'elles. Chacun, quelque soient ses difficultés, ses aspirations, sa culture ou sa religion y est accueilli, avec ses forces et ses faiblesses.

Louis Deroye

En tant que bénévole, j'apporte mon concours au lancement de l'opération de rénovation du Collège des Bernardins, important établissement cistercien, fondé en 1245 rue de Poissy (dans ce qui n'était pas encore le Vème arrondissement), au pied de la montagne Ste Geneviève. Lieu d'étude et de spiritualité, ce collège aura rayonné durant 5 siècles sur l'Europe et ses grandes Universités, avant de sombrer dans l'oubli et la décrépitude après la Révolution.

Acquis par le Diocèse de Paris, le bâtiment est l'objet d'une rénovation spectaculaire qui arrive à sa phase finale, pour ouvrir au printemps 2008

Jean-Pierre Lombard

Participe très activement à l'hommage à Roland Garros (HEC 1908), pionnier de l'aviation qui réussit la première traversée de la Méditerranée en 1913, tué lors d'un combat aérien le 5 octobre 1918.

(La suite au prochain numéro)